

みなもと便り



令和5年4月28日

千葉市立源小学校

学校便り No.2

薫風の季節を迎えて

～子供たちの活動が本格的に始まりました～

校長 大川 修一

先日開催した学校説明会、学級懇談会では、たくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。また、その後行われたPTAの新旧合同委員会にも、新旧の役員の皆様にお集まりいただき、引継ぎを行っていただきました。今年度もご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

4月25日には、1年生を迎える会を行いました。全校児童で新しく入学した1年生を迎えて、楽しい時間を一緒に過ごしました。5、6年生が会の運営を行い、2年生からは朝顔の種が新1年生一人一人に手渡されました。入学してから2週間が過ぎているため、1年生もリラックスした表情で取り組んでおり、会の中で行った「学校クイズ」などでは積極的に参加している様子も伺えました。1年生を迎える会に引き続いて、なかよし活動（全学年の児童がばらばらに分かれてグループを作って取り組む交流活動）も行われ、自己紹介や遊びの計画を立てながら全学年の児童が1年生との交流を楽しんでおりました。本校の良さの一つとして、すべての児童がお互いの顔を知っているということがあげられると思います。2～6年生の児童にとっては新しく入ってきた源小のかわいい仲間として、1年生にとっては頼りになるお兄さん、お姉さんとして、新たな関係がはぐくまれていきます。これから1年間、源小学校のすべての児童が学年を超えた子供同士の関係を通してどのように成長していくのかとても楽しみです。



さて、間もなく5月を迎えます。木々の緑が鮮やかになり、過ごしやすい季節になりました。5月の和名は皐月（さつき）。これは旧暦で用いられていた和風月名で、現在とは約1か月前後のずれがあり梅雨の頃の時期に当たるのだそうです。そういえば、「五月雨（さみだれ）」「五月晴れ（さつきばれ）」といった「五月」がつく言葉は、梅雨に関連した意味を持っていますね。しかし、今の我々にとっては「風薫る5月」と言われる、新緑の樹木の間を心地よい風が吹き抜けけることで、私たちの心に清々しさを与えてくれる時期という方がしっくりとするのではないかと思います。まさに源小学校の子供たちは



はこの時期のさわやかな気候のもと、休み時間になると校庭に出て遊んでいます。フラフープやボールを使って遊んでいたりと、友達と追いかけてっこをしていたり、元気いっぱい体を動かしているたくさんの子供たちの姿を見ながら、いよいよ学校生活が本格的に始まったことを実感しています。5月20日には、運動会も計画しています。久しぶりに全校児童が一緒になって行う形式で実施していきます。入学してきた1年生をはじめ、本校の児童一人一人が頑張っている姿を見ていただければと思います。

源小学校は、豊かな自然と美しい草花に囲まれていて、素直で心優しい子供たちが集い共に過ごし学び合う学校です。このような学校の持つ良さを生かしながら今年度の学校の教育活動を進めていきたいと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

5月の主な行事予定

| 日 | 曜 | 予 定 |
|-----|---|-----------------------------------|
| 5/1 | 月 | 地域訪問② |
| 2 | 火 | 1. 2年防犯教室 |
| 3 | 水 | 憲法記念日 |
| 4 | 木 | みどりの日 |
| 5 | 金 | こどもの日 |
| 8 | 月 | 源運動会 練習開始 |
| 9 | 火 | 3D スコリオ検査 (6年) |
| 10 | 水 | 内科検診 |
| 11 | 木 | 委員会活動② わくキャン実行委員会 PTA 合同委員会 |
| 16 | 火 | 市教研 |
| 19 | 金 | 源運動会前日準備 |
| 20 | 土 | 源運動会 |
| 21 | 日 | 源運動会予備日 |
| 22 | 月 | 振替休業 |
| 24 | 水 | なかよし活動 |
| 25 | 木 | 眼科検診 わくキャン申し込み説明会 |
| 26 | 金 | セーフティウォッチャーさんお願 いしますの会 |
| 30 | 火 | 防犯訓練 |
| 31 | 水 | なかよし清掃集会 |

今年度はスクールカウンセラー
水曜日が相談日になりました。
時間は13:30～16:30になります。
5月は10日 17日 24日 31日です。
相談の予約は担任または教頭へお知らせください。
※詳しくは後日配付のカウンセラーだよりにて

○学校における 合理的配慮の提供について

平成28年4月1日から公立学校において、合理的配慮の提供が義務となっております。合理的配慮は子供に合った必要かつ適当な変更及び調整で、特定の場面において必要とされ、過度な負担を課さないものです。学校に合理的配慮の提供を求める場合には、学校（学級担任）に申し出てください。

お知らせとお願い

○5月20日 源運動会について

今年度は、3年ぶりに地域と合同の「源運動会」を実施します。コロナ禍以前と同様のプログラムではありませんが、各学年の種目だけでなく社会体育振興会による団体種目、個人種目を含めた内容で実施する予定です。地域の皆様、PTA、親師の会の皆様と力を合わせて、子供たちにとってより充実した行事となるよう準備を進めています。

連休明けから練習が始まります。日差しが強くなり、気温の上昇が予想されますので、熱中症予防、紫外線対策など子供たちの体調管理にご協力をお願いいたします。（水筒・タオル・赤白帽子持参）

○旗振り当番の

ご協力ありがとうございます。

毎朝、お忙しい時間帯にもかかわらず、旗振り当番へのご協力をありがとうございます。

- ・近道になりますが、ファミリーマートの駐車場を横切することは、大変危険です。お店を利用する車との接触をさけ、歩道を歩くように指導しております。この道を登下校する児童のご家庭は声掛けをお願いいたします。

- ・動物公園事務所の前の道を、横断する様子が見られるそうです。バスも通る大きな道なので横断歩道のあるところを渡るようにしましょう。

登下校はもちろん、自転車の乗り方にも十分注意し、交通事故に遭わないよう学校でも指導しますが、ご家庭からのお声掛けをお願いします。

○生命（いのち）の安全教育月間

について

千葉県は、子供たちが性暴力の加害者や被害者、傍観者にならないための教育や啓発の充実を進めています。毎年4月を「生命（いのち）の安全教育月間」として、子供たちに生命の尊さや素晴らしさ、自分や相手を尊重し大事にすること、一人一人が大切な存在であること等を伝えます。

本校でも4月から各学年の実態に応じて取り組んでいます。年間を通して、一人一人を大切に指導に努めてまいります。